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月曜日に期末テストが終わりました。精一杯やった後の達成感は味わえたでしょうか？現在、ほ

とんどの教科のテストが返却されたかと思います。できなかったところはよく復習し、分からなけ

れば先生に聞いて、「次にできるようにする」ことが大切ですね。

さあ、終業式まであと３週間となりました。暑い日が続いていますので、体調管理に

気をつけて、１学期のいいしめくくりをしていきましょう。

情報モラル講習会がひらかれました
６／２１（金）５・６校時、群馬県子どもセーフネットインスト

ラクター：波呂啓介さんによる情報モラル講習会が行われました。

４月にとった三中生へのアンケートをもとに、「データで見る伊勢

崎三中」をテーマにお話をしてくださいました。その中で、印象に

残ったことをいくつか紹介します。

・三中生は「場所」についてのルールが決まっていない傾向がある。「布団の中で使用」が４０

％いるのは心配。リフレッシュするべき時間なのに頭が休まらず、依存症になる危険がある

・「勉強中に使用」が２１％いるのも心配。ＬＩＮＥの着信音は、集中力が乱れる特別な音。

・「ルールを守れる」が８３％と多いので、ルールの内容を見直し、「寝るときは○○」、「勉強

する時は○○」などと具体的に決めるとよいのでは。

・「やめたくてもやめられない」という悩みをもつ人が４０％いる。

・ＬＩＮＥなどの通信においては、「いつやめてもいいよね」というルールを互いの間に確立

するべし。

・ネットは「無限性」できりがない。三中生の９３％が視聴しているＹｏｕＴｕｂｅは依存性

がかなり高い。

・４月の時点で、三中生の３５％の人がネット依存の黄色信号か赤信号である。

・「有限性のある（きりがある）」趣味をもつのもおすすめ。

さて、どうでしょう。自分でも、思い当たることはありませんでしたか？ネットは大変便利で興

味深いものですが、度を超すと、心身や人間関係に様々な問題を引き起こすものでもあります。安

全に、適切に、使用していきたいですね。

学校評価アンケートのお願い
本日、学校より、「学校評価アンケート」のお願いの通知が出されました。お忙しいところお手

数をおかけいたしますが、お子さんのタブレットやご自分のスマートフォンなどで「保護者用」の
アンケートをひらき、７月５日（金）までに入力・送信をお願いいたします。

なお、「生徒用」のアンケートについては、本日の総合に時間に実施する予定です。

来週の予定
日付 曜日 行事・予定 備考

7/１ 月 安全の日 月①～④ ⑤文化部・県総体激励会 体育着登校(暑さ対策）
清掃なし 部活なし 給食費引落日 完全下校 15:10

７/２ 火 読み聞かせ 火①～⑥ 短縮４５分授業 体育着登校 完全下校 17:45

７/３ 水 水①～⑥ 短縮４５分授業 体育着登校 完全下校 17:45

７/４ 木 木①②④⑤⑥＋月⑤ 短縮４５分授業 体育着登校 完全下校 17:45
学活：期末テスト振り返り

７/５ 金 金①～⑤ 総合：２学期の行事に向けて ６時間目カット 体育着登校 完全下校 17:15
☆今週は、短縮校時や５時間の日があり、下校時刻が様々ですのでご注意ください。

☆暑さ対策のため、７月は月曜日も体育着登校可となります。

希望



～高原学校新聞の記事より～

「心が１つに キャンプファイヤー」 ４組 狩野 心結

夜７時にみんなでキャンプファイヤーをしました。「ジンギスカン」と「オクラホマミキサー」

そして「マイムマイム」もおどりました。「マイムマイム」をみんなでおどったとき、みんなの心

が１つになった気がしてとても楽しかった。みんなの顔を見ると一人も暗い顔や悲しい顔をしてい

る人がいなくて、私も心が軽くなり、とーっても楽しかったです。「オクラホマミキサー」は男女

のダンスで上手にできるか不安だったけど、練習よりも一人一人が上手にできていたのでよかった

です。キャンプファイヤーの時間はとってもあっという間で、とても楽しかったです。最後に花火

をやってとてもきれいでした。先生たち、私たちのためにありがとうございました。

「みんなで助け合った高原学校」 ５組 伊藤 逞

カッターは、初めてですごく楽しみにしていました。僕は、つめざおを押す係をしていました。

最初は、「一人でいけるでしょ。」と思っていました。けれど、実行してみると、ものすごく重た

く、一人ではびくともしませんでした。四人でやっと動いて、すごくうれしかったです。初めてこ

いで、となりの人やクラスの声がけ、こいでいる人の団結力がいるんだな、と思いました。２日目

は、最初から息が合ってすごいなと思いました。５組はこぐのがすごく速くてびっくりしました。

休憩中はＡの人たちがこいでくれて、風がすごく気持ちよかったです。カッターが終わった後は、

すごく達成感がありました。

「絆が深まった高原学校」 ６組 山口 央泰

部屋では、クラスの人と色々な体験をし、絆がとても深まりました。一番印象に残っているのは、

ふとんの片付けです。最初はなかなか終わらなくて、みんな悩んでいたけれど、小野先生や ゆき

先生がアドバイスをくれて、なんとかたたみ終えることができました。ぼくは、ここが一番男子で

協力し合うことができたと思います。

ぼくは、この高原学校で、仲間との協力や、周りを見て行動する力を身に付けられたと思います。

また、カッターやハイキングなどを通して、仲間と絆を深められたと思います。一生記憶に残る、

最高の思い出になりました。


